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生野中学校区学校適正配置検討会議 標準服等専門部会（第１回）開催結果 

 

■ 開催日時、場所 

  令和 2年 9月 16日（水）19時 00分～ 生野区役所 502会議室 

 

■ 議事 

標準服専門部会における進め方について意見交換を行った。 

 

■ 報告事項 

 ・専門部会における意見交換を円滑に進める進行役及び検討会議への報告者として、森

委員を部会長に指名した。 

 ・保護者が、新しい標準服等に求める意見を集約するため、学校を通じてアンケートを

実施する。 

 ・10月中にアンケートを実施し、アンケート結果は専門部会における意見交換の参考と

して取り扱う。 

 ・アンケートの実施及び集計と並行して、専門部会において、標準服等の種別やデザイ

ン等の大枠について意見交換を進める。 

 

■ 主な意見交換内容 

 ・児童、生徒からデザインを募集してはどうか。 

 ・現在の枠組みである小学校と中学校の標準服等を連携することについて、検討が必要

ではないか。 

 ・生活指導上の課題もあるのではないか。 

 ・同時期に開校する田島中学校区の標準服等の検討と合わせる方法もある。 

 ・これまでの先行事例による意見、仕様の項目について問うこと、自由意見を記載する

ことができるアンケートを実施する。 

 ・アンケートは専門部会において、新しい標準服等のかたちを考える際の参考資料とし

取り扱う。 

 ・アンケートは、学校から児童・生徒を通じて保護者にアンケートに回答してもらう方

式にする。 

 ・簡単なアンケートにしないといけない 

 ・教員の意見も何らかの形で活かしてほしい。 

 ・アンケートの実施と並行しながら、標準服等のかたちを検討する流れで進める。 

 ・同時期に開校する田島中学校区と連携すればスケールメリットが活かせるのでないか。 
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■ 今後の進め方 

月 日 曜 事項 

10月 1日（木） 

以降 

 標準服等に求める保護者の意見を

いただくため、学校から児童・生徒

を通じてアンケートを配付する 

10月 日（ ） 専門部会において、標準服等の種別及

びデザインの方向性について意見交換

する 

10月 16日（金）にアンケートを回

収し、整理のうえ、専門部会におけ

る検討の参考資料として取り扱う 

10月 日（ ） 検討会議に専門部会の開催結果を報告 

11月 日（ ） 専門部会において、標準服等の種別及

びデザインの方向性について意見交換

する 

11月 日（ ） 検討会議に専門部会の開催結果を報告 

12月 日（ ） 専門部会において、保護者アンケート結果を参考に、仕様を決定するための

意見交換をする 

12月 日（ ） 検討会議に専門部会の開催結果を報告 

 

 

 

 

 

    👇標準服等を決める期限 

6月 日（ ） 専門部会において、アンケート結果を報告し、意見交換のうえ、標準服等を

選定する。 

6月 日（ ） 検討会議において、専門部会における標準服等の選定結果を示し、意見交換

のうえ、標準服等を決定する。 

 

 

 

 

 

    👇標準服等の採寸、配付期限 

11月 日（ ） 標準服等採寸の案内 

12月 日（ ） 標準服等採寸 

3月 日（ ） 標準服等配付 

 

以降は、専門部会の進捗状況により、スケジュールが早まる可能性あり 


